



## Protokoll der Pfarrgemeinderatssitzung vom 28.02.2024

**Teilnehmende:** Herr Pfarrer Gäng, Frau Bastian-Hagenhoff, Frau Bienemann, Herr Fechteler, Herr Goller, Herr Dr. Habersetzer, Herr Heilmann, Frau Kellermann, Frau Dr. Klemenz, Frau Köster, Frau Müller, Frau Gerlinde Stadlmayer, Frau Vogl, Frau De-schauer, Vertreterin von St. Bernhard, Frau Dernai, Vertreterin der Kirchenverwaltung.  
**Entschuldigt:** Frau Sophia Stadlmayer, Frau Tubes.

**1. Das geistliche Wort** entfällt, da die meisten PGR-Mitglieder an der Eucharistiefeier in Fürstenfeld teilgenommen haben.

**2. Formalien:** Der Vorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit fest. Das Protokoll der letzten Sitzung wird genehmigt.

### **3. Berichte aus Pfarrei, dem Pfarrverband und den Gruppierungen der Pfarrei:**

Die **Pfarrei** ist derzeit vor allem mit der Eröffnung des renovierten und sanierten Pfarrheims befasst.

Von der **Pfarrverbandsratssitzung** berichtet Frau Dr. Klemenz, dass man sich mit dem neuen Dekane-Statut und mit der „existentiell gewendeten Seelsorge“, am Beispiel der Seniorenarbeit befasste.

Die Kirchenverwaltung von St. Magdalena hat beschlossen, den Mietvertrag für das Haus 8 in Fürstenfeld zu kündigen, da sie, wie Frau Dernai anschließend ausführt, keinen wesentlichen Nutzen darin sieht. Frau Dr. Klemenz zufolge ist laut Kirchenstiftungsordnung für einen solchen Beschluss jedoch eine Stellungnahme des Pfarrgemeinderats bzw. hier des Pfarrverbandsrats nötig. Im Namen des Pfarrverbandsrates (ohne formelle Abstimmung dort) hat sie nun diese Stellungnahme verfasst – mit der Bitte, die Entscheidung um ein Jahr zu verschieben, bis die Pastorkonzepte der einzelnen Pfarreien und des Pfarrverbands vorliegen, Erfahrungen mit der Nutzung des renovierten Pfarrheims von St. Magdalena gemacht sind und auf dieser Basis über die Notwendigkeit entschieden werden.

Pfarrer Gäng zufolge kommt im Rahmen des Pastorkonzepts und der Immobilienplanung alles auf den Prüfstand.

**Missionskreis:** Das Fastenessen am 25.02. war laut Frau Müller, möglicherweise wegen des schönen Wetters, etwas weniger gut besucht. Es wurden trotzdem 480.- € Erlös gemacht.

Am Palmsonntag werden vor den Gottesdiensten in St. Magdalena und Fürstenfeld Kerzen und Palmbuschen verkauft.

**Kfd:** Frau Vogl zufolge war die Jahreshauptversammlung am 24.02. gut besucht. Am 29.04. um 17 Uhr wird im Lichtspielhaus der Film: „Das bewegende Leben des Peter Gardosch“ gezeigt.

Am 23.05. um 15 Uhr ist im Museum Fürstenfeldbruck eine Führung durch die Ausstellung „Goldene 20er? Die Weimarer Republik in der Provinz“.

**Taizé-Gebet** ist am 10.03. um 18 Uhr in der Versöhnungskirche Emmering, am 19.04. um 19 Uhr in der Klosterkirche.

**Seniorenkreis:** Frau Bastian-Hagenhoff stellt fest, dass das nächste Treffen am 12.03. noch im Jugendheim sein wird. Bei der Planung fürs Sommerprogramm muss entschieden werden, ob die bisherigen Dienstagstermine bleiben sollen oder ob sich der Seniorenkreis am „spirituellen Donnerstag“ beteiligt.

**Kuratie Puch:** Frau Kellermann berichtet vom Edigna-Fest am 25.02. Der Gottesdienst wurde zweisprachig (ukrainische und deutsch) von Bischof Bohdan Dzyurakh und Pfarrer Wolodymyr Viitiwitsch gefeiert. Seminaristen aus Eichstätt und der Münchner Kathedralchor nahmen ebenfalls teil. Die Kirche war bis zum letzten Platz gefüllt. Alle, auch Kleinkinder, waren von dem feierlichen Gottesdienst beeindruckt.

Frau Kellermann überreicht Pfarrer Gäng einen Kalender der Ukrainisch-Griechisch-Katholischen Kirche mit Grüßen von Bischof Bohdan.

Das von der Landjugend veranstaltete Osterfeuer und die kirchliche Ostervigil machen sich gegenseitig Konkurrenz. Frau Kellermann fragt, ob die Ostervigil, ähnlich wie in Biburg, früher – oder auch später – beginnen könnte.

**Christenrat:** Das nächste Ereignis ist der Radl-Gottesdienst am 11.05 um 16 Uhr auf dem „Marienplatz“. Die Vorbereitung ist für den 10.04. um 19:30 im Pfarrheim geplant.

**Bücherei:** Laut Frau Stadlmayer wird sie ins Pfarrheim umziehen, sobald die Regale eingetroffen sind.

**Ministranten:** Die Jugend-Frühjahrsfahrt fällt aus, stattdessen ist am 09. und 10.03. ein Kindertag mit Übernachtung im Jugendheim. Die Mitglieder des Pfarrgemeinderats hoffen, dass Ministranten auch bei der Einweihung des Pfarrheims mitmachen können.

**Kinder- und Familiengottesdienstkreis:** Wie Frau Köster berichtet, haben die Kindergottesdienste zur Fastenreihe begonnen, jeden Sonntag um 11 Uhr in St. Magdalena bis einschließlich 17.03. Am 24.03. wird Palmsonntag im Rahmen eines Familiengottesdienstes um 09:30 Uhr gefeiert.

**4. Einweihung des Pfarrheims:** Herr Pfarrer Gäng verteilt das Programm (siehe Anhang). Der Caterer liefert die Speisen am 09.03. um 17:00 Uhr. Um 16 Uhr treffen sich die Helfer, vom PGR: Frau Bastian-Hagenhoff, Herr Fechteler, Herr Habersetzer, Frau Müller, Frau G. Stadlmayer, Frau Tubes, Frau Vogl und ca. drei Mitglieder des Missionskreises. Wegen der Getränke nimmt Herr Goller Kontakt mit der Fa. Krämer auf. Das Geschirr des Caterers wird am Sonntag um 10:30 Uhr abholt. Dann findet auch die Endreinigung statt.

**5. Tag der offenen Tür** ist für den 08.06. geplant. Es soll sich das neu sanierte Haus und die darin aktiven Gruppen vorstellen. Die Gruppen mögen bereits überlegen, wie sie sich präsentieren möchten. Möglicher Abschluss wäre die Vorstellung des Flügels durch ein Konzert mit Herrn Hauser. Herr Goller fragt bei Herrn Hauser an.

**6. Verschiedenes** keine Beiträge

**7. Termin der Vorstandssitzung / Geistliches Wort der nächsten Sitzung** am  
18.04.2024

Vorstandssitzung ist am 05.04.2024 um 19:00 im Jugendheim.  
Das nächste geistliche Wort übernimmt Frau Bienemann.

Mit einem gemeinsamen Vater unser und dem Segen wird die Sitzung beschlossen.

Gerd Goller  
Vorsitzender

Dr. Rupert Habersetzer  
für das Protokoll